

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

かめだ 郁夫 かめだ 郁夫 鴨川いくあ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

「房スカ」と「鴨川有料」の無料化求め!

9月県議会一般質問に登壇



有料道路の無料化など地域振興を訴える亀田県議

た。また、亀田県議は森林の荒廃に伴い、森林の公益的機能が失われていくことを懸念し、間伐の推進や森林保全のための財源対策などを求めました。亀田県議のも早い無料化の実現を重ねて要望しました。

鴨川市選出で県議2期目の半ばに入り、県政で次第に発言力を増す亀田郁夫(かめだ・いくお)県議は、9月定例県議会でも再び一般質問に登壇し、2月定例会に続いて房総スカイラインと鴨川有料道路の無料化を求めて、森田知事に強く迫りました。亀田県議は、アクアライン料金の800円に比べて、2路線の500円はいかにも不釣合いでとして、1日

プール制認可の問題点を指摘

アクアに比べ不釣合いな料金

鴨川市観光協会・商工会が中心となって、8月中旬から約1カ月間、この2路線に関わる2回目の無料化キャンペーンの署名活動を行った結果、約13万7千人の賛同を得ることができました。そして、今回の署名

によっては、プール制を認可した国に働きかける必要があると感じたからです。そこで伺います。南房総地域にアクセスする道路の課題をどのように認識し、房総スカイラインと鴨川有

2路線は、このような地域において、信頼性の高い限られた路線であり、観光や日常生活のみならず、救急搬送や災害時における緊急輸送路としても重要な役割を担う道路だと認識しています。

料道路がどのような役割を担っているのか。県土整備部長 南房総にアクセスする国県道は、山間部を通過することから幅員が狭小で、屈曲区間が多く、脆弱な地質、地形による異常気象時の通行規制などで支障をきたしているところです。



斎藤美信元県議らも詰め掛けた傍聴席

知事も検討を約束

二重行政排除へ

本県では、国の関与を能な限り廃止・縮小し、地方自治体が地域の課題を主導的、かつ総合的に担えるよう、全国知事会等を通じて、国に対して働きかけています。

森田知事 房総スカイライン有料道路と鴨川有料道路は、鴨川市などの南房総地域へアクセスする重要な道路であり、観光客や地域の方々にとって大変重要な道路です。一方、今年度には圏央道の東金から木更津間が開通

する予定ですが、現在でも館山道が渋滞する中、南房総地域に向けて観光等の円滑な交通を確保することは喫緊の課題であると考えております。

そこで、県としては、南房総地域の市町において進めている観光振興等の施策

と連携して、「房総スカイラインと鴨川有料道路の利用しやすい料金のあり方について、財政状況も踏まえながら検討してまいります。

そこで、県としては、南房総地域の市町において進めている観光振興等の施策と連携して、「房総スカイラインと鴨川有料道路の利用しやすい料金のあり方について、財政状況も踏まえながら検討してまいります。

